## Hartmut Buchler 65 Jahre



Am 12.02.2023 feierte unser Zuchtfreund Hartmut Buchler seinen 65. Geburtstag. Im Alter von 10 Jahren bekam er seine ersten Tauben auf dem elterlichen Grundstück in Schlabendorf. Im Jahr 1970 wurde er Mitglied im Rassegeflügelzüchterverein Luckau, seine züchterische Karriere begann hier mit weißen Steigerkröpfern. Mitglied in der damaligen SZG Steigerkröpfer wurde er 1981, hier ist er bis heute Mitglied im SV. Nach dem Hausbau zur Wende 1990 in Bischdorf kam er über Zfrd. Günter Teetz in Kontakt zum KTZV Calau.

In diesen Verein trat er 1991 ein und übernahm 1994 dessen Vorsitz. Bis heute übt er diese Position vorbildlich aus, er wirkt motivierend auf die Mitglieder und hat enormen Anteil am Zusammenhalt unserer Züchtergemeinschaft. Nach den weißen Steigerkröpfern hat Hartmut seine Liebe zu den Englischen und Französischen Kröpfern entdeckt. Diese bevölkerten nunmehr seit Anfang dieses Jahrtausends seine neue, beeindruckende Schlaganlage. Auch Zwerg Wyandotten wurden in den Folgejahren zu seiner Leidenschaft.

Im Jahr 2001 gehörte Zfrd. Buchler zu den Gründungsmitgliedern des Niederlausitzer Rassetaubenvereins, deren Mitglied er bis heute ist. Am 01.07.2003 wurde er Mitglied im SV der Französischen Kröpfer, 2007 schloss er sich dem SV der Englischen Kröpfer an. Für beide SV richtete Hartmut Buchler mit seiner Frau Marion mehrere Züchtertreffen aus. Weiterhin richtete er mit dem KTZV Calau mehrere Hauptsonder- und Sonderschauen aus. Im SV Französische Kröpfer ist er 2. Vorsitzender und Kassierer. Im SV Steigerkröpfer, Gruppe Mitteldeutschland fungiert er ebenfalls als 2. Vorsitzender. Er ist auch aktives Mitglied im SV Englische Kröpfer, Gruppe Ost und Nord. Für sein hohes Engagement erhielt er zahlreiche Auszeichnungen, die Goldene Ehrennadel des BDRG, des VDT, des SV Steigerkröpfer sowie die Silberne des SV

Französischer Kröpfer. Im Jahr 2021 wurde Hartmut Meister der Rassegeflügelzucht des LV Berlin-Brandenburg. In all den Jahren fungierte Hartmut ca. 50 mal als Ausstellungsleiter von Vereinsschauen bis hin zu Sonder- und Hauptsonderschauen. Auch die SV der Zwerg-Cochin, Hessische Kröpfer und Antwerpener Bartzwerge richteten ihre Hauptsonderschauen schon in Calau unter der Regie von Hartmut aus. Unvergessen sind auch die 13 Brandenburger Rassetaubentage, wo Hartmut den Takt in erster Reihe angab. Im KV Calau ist er als Beisitzer aktives Vorstandsmitglied, im NL RTV arbeitet er als Kassenprüfer mit. Stellvertretend für die vielen züchterischen Erfolge sei hier hingewiesen auf mehrfache Vereinsmeister auf Tauben und Zwerghühner, Kreismeistertitel sowie viele hohe Bewertungen auf Sonderschauen und bei der LIPSIA.

Hartmut hat seine ganze Familie für die Rassegeflügelzucht begeistert. Ohne seine Frau Marion wäre eine Ausstellung genauso undenkbar und auch sein Enkel Dennis ist bereits begeisterter Rassegeflügelzüchter. Gerade für die Förderung der Jugend hat sich Hartmut stets eingesetzt, mehrere Kreismeisterpokale hat er hier bereits gespendet. Lieber Hartmut, ohne Deinen unermüdlichen Einsatz für die Rassegeflügelzucht wäre unser Züchterleben um einiges ärmer. Wir danken Dir für Dein persönliches Engagement und hoffen, dass wir noch viele Jahre gemeinsam zum Wohle unserer Rassegeflügelzucht arbeiten können. Zu Deinem Geburtstag wünschen wir Dir alles Gute, Gesundheit und viel Glück im Kreise Deiner Familie und Deiner Zuchtfreunde sowie weiterhin viel Freude an Deinen Tieren.

Deine Zuchtfreunde vom Niederlausitzer Rassetaubenverein